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＜平成28年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 28年 11月 21日(月) 午後 6時 30分～ 
［会  場］西地区コミュニティセンター 
［参加者数］９名 
［担 当 者］２班：◎大栗、○渋谷、日里、今、関野、佐藤   （◎班長、○副班長） 
 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1) 都市施設の優先的整備について 
・富良野道路が出来たときの約束がある。来年以降、出

来るだけ早く、道路工事・公園整備を優先的にやって

いただけるよう、議会に頑張ってもらいたい。 

(1) 趣旨を十分把握して対応したい。  

(2) 避難場所について 
・この地域の避難場所は人材開発センター。今回は西中

に避難するように指示されたが、そのことがわからな

かった。それではまずい、町内会役員も大変である。

その辺の道筋をつけて欲しい。 
・人材開発センターは遠い。近くにある緑峰高校が避難

場所に良いと思うが、夜間にかぎがかかっていて対応

ができていない現状。南富良野町の例もある、はやく

に対応して欲しい。 

(2) 近々に報告させてほしい。 
 【回答内容】災害への備えについて地域で緑峰高校と

決めておくことは良い事。市からの避難勧告等の発令

は 4 種別があるが、避難勧告等の発令時には、市の指
示に従ってほしい。 

 

(3) 公園の遊具について 
・シーソーにひびが入っている時はどうすればよいのか。 
・（東川町に比べると）公園の遊具に魅力を感じない。  

魅力を感じさせないといけないのではないか。 
 

(3) 公園リフレッシュ事業を行っているが、危険と思われ
るときには、都市施設課や議員に伝えて欲しい。 

 



- 2 - 
 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(4) フロアカーリングについて 
・１地区に２回までしか人が派遣できないとのこと。各

地区で愛好者が増えてきている。道具も使えないという

話だが、融通良く使えるようにしてほしい。 
・地域会館によってはフロアカーリングを使わせないと

ころもあると聞く。 
・フロアカーリングを地域で行う場合、費用の助成制度

はあるのか。 

(4) いろんな方から話がされている。体協にはいっている
など条件があると聞くが、決まりを明確にして進めて

いくものと考える。道具の利用などの関係もあわせて、

どういう状況になっているのか整理したい。市の考え

も確認して、報告させてほしい。 
 【回答内容】 
・文化、スポーツは市民協働課が対応している。 
・市で行っているカーリングの出前講座はスポーツセン

ターから道具を借りて行っている。 
・道具の管理は団体が行っており、清掃・注油など使用

後の手入れを行っている。 
・ふれあいセンターでのいきいき元気づくり事業補助金

は団体でないと該当しない。 
・市民協働課での地域づくり推進事業補助金は、備品は

該当しないが事務費等は該当する。 
・企画振興課でのコミュニティ助成事業は、１市町村１

事業で２９年度の申請をした。 

 

(5)議会報告のあり方について 
・これからもずっと続けていくのか？ 
・他地区の出席状況は？ 
・他自治体の実施状況は？ 

(5) 
・議会基本条例に定めている、継続して行う。 
・状況を報告。ある農事組合では出席割り当てがある。 
・旭川市、中富良野町・比布町の議会報告会の実施状況

を紹介。どこの議会も集まらない悩みを抱え、解決を

図ろうとどこの議会も苦慮しながら活動をしている。 
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(6) 仕事がないと聞くが、農業の担い手育成が期待され
る。富良野市の状況は？農業と観光の街という富良野で

ある。全体が良くなるように頑張ってほしい。 

(6) 富良野市のメインは新規参入者コース、雇用就業者コ
ースもある。これから農業法人が増えてくると、こう

した形態が増えると思う。一例として、福井県あわら

市を視察したが、市外からの法人に入ってもらって、

農業法人ではないけれども、連動するようにして、起

業就農をする人を育てている取り組みを紹介。 

 

(7)民生委員の人選について 
・苦労する仕事と思われて、後継になる人が出てこない。

連合の会長が頭を悩ましていた。（桂木） 
市長に話をすると、妙案がない旨の説明を受けた。 

(7) 民生委員も地域全体の課題である、行政に伝えたい。 
 

 

 


